



Este año para el carnaval se ha decidido que el tema de la comparsa será el "Circo", seremos Domadores, Acróbatas, Magos, Malabaristas, Trapecistas, Faquires, Hombre bala, Equilibristas, Majorets, Payasos, Hombres forzudos, Mujeres barbudas y un sin fin mas de personajes...

Pero.... el Circo debe de llamarse ¿...?. Ahí queremos que podáis participar toda la familia (Xelska) y hacernos llegar vuestras ideas para bautizarlo.

Podéis mandarlo a la dirección sugerencias@xelska.com . Entre todos los nombres recibidos antes del 20 de Enero, se votará el que mas guste.